

ESPECIALMENTE ENTRE TRABAJADORES QUE CONSTRUYEN EL FUTURO PUENTE:

Enorme interés generó paso del Buque Escuela por canal de Chacao

SOLEDA NEIRA FARIAS

Un fugaz y celebrado paso por el canal de Chacao, en la Región de Los Lagos, tuvo cerca de las 10:30 horas de ayer el Buque Escuela "Esmeralda", de la Armada de Chile, en su regreso al país, luego del 68º crucero de instrucción iniciado hace cinco meses. Este recorrió nueve países y finalizará el 05 de octubre, tras una recalada mañana en el puerto de Lota, en la Región del Biobío.

Expectación generó el paso del imponente velero construido en España y lanzado al agua el 12 de mayo de 1953 en el puerto de Cádiz. Tiene 113,1 metros de eslora (largo) y 13,1 metros de manga (ancho) y su dotación es de 270 personas. De ellas, 30 son mujeres.

"No sabíamos qué era. Cuando dijeron que se trataba de la 'Esmeralda' fue impresionante. No todos los días uno puede ver a la 'Esmeralda', fue una bonita experiencia", dice Claudio Núñez, quien trabaja en la construcción.

Los residentes de Chacao, en la Isla Grande de

Chiloé, y de Parga, en el continente, escenario de la construcción del viaducto, la mayor obra pública en ejecución en Chile y que conectará esos dos puntos, tomaron sus teléfonos para registrar el momento en que el velero cruzaba de este a oeste, entre el golfo de Ancud y el océano Pacífico, después de su paso desde Punta Arenas por los canales australes.

En las faenas del puente, el paso del navío generó mayor expectación pues la altura de sus cuatro mástiles, de unos 48,5 metros, es una referencia de la máxima que podrán tener las naves que pretenden cruzar ese paso cuando el puente esté construido, dice Luis Cortés, de Sintraser, sindicato que representa a parte de los trabajadores en la obra.

El gálibo (altura entre la marea y la parte baja del tablero del puente), oscilará entre 51 y 57 metros, en pleamar y baja marea, respectivamente, pero "la restricción (paso) de barcos la definirá la autoridad marítima cuando ya esté construido", dependiendo de factores de seguridad que ellos prioricen, explica el jefe del proyecto del Ministerio de Obras Públicas (MOP), en Los Lagos, Carlos Contreras



EXPECTACIÓN.— De este a oeste cruzó Chacao cerca de las 10:30 horas de ayer el Buque Escuela "Esmeralda". Sus mástiles, de 48,5 metros de altura, son la referencia para otras naves que usen ese paso cuando el puente esté listo.